

El consejero De Paco Serrano ha dado a conocer la elección durante una rueda de prensa en Buenos Aires en el marco de una gira de promoción de la región

## La Comunidad de Madrid anuncia que Argentina será país invitado en Hispanidad 2025

- El evento contará con una programación especial en torno a la cultura argentina y con protagonismo de su capital
- EEUU participará este año en la gran cabalgata, como antesala de su presencia como país invitado en 2026

**27 de junio de 2025.-** La Comunidad de Madrid celebrará el próximo mes de octubre *Hispanidad 2025* con Argentina como país invitado, recogiendo el testigo de República Dominicana y México. Así lo ha anunciado hoy el consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Mariano de Paco Serrano, durante la rueda de prensa que ha ofrecido en el Museo de Arte Latinoamericano de Buenos Aires (MALBA), con motivo de la gira de promoción de la región a los mercados turísticos argentino y uruguayo.

De Paco Serrano ha asegurado que esta elección dará lugar a una programación especial en torno a la cultura argentina en la quinta edición de esta cita, donde su capital será también protagonista. Además, por primera vez, Estados Unidos participará en la gran cabalgata como antesala a su papel de país invitado en la edición de 2026, tal y como ha anunciado esta semana la presidenta Isabel Díaz Ayuso, durante su viaje institucional a Miami y Nueva York.

De este modo, la participación del país norteamericano servirá para conmemorar el 250 aniversario de la Declaración de Independencia, al tiempo que se pondrán en valor los lazos culturales y lingüísticos que unen a ambas naciones.

Otra novedad de esta próxima edición de Hispanidad será que la cadena de televisión estadounidense en español Univisión retransmitirá y promocionará el evento. Durante cuatro semanas, esta acción contribuirá a reforzar la proyección internacional tanto de este encuentro como de la región.

“Hispanidad continúa consolidándose como un evento de referencia internacional que celebra la riqueza y diversidad del mundo hispano, fomentando el diálogo intercultural y el entendimiento entre naciones”, ha destacado De Paco Serrano.



Comunidad  
de Madrid

# Medios de Comunicación

La Comunidad de Madrid atrajo en 2024 a más de 630.000 personas a este gran encuentro de la cultura hispanoamericana, cifra un 12% superior a la del año anterior con la que se batió récord de asistencia al reunir en la capital a 750 artistas de 22 nacionalidades diferentes en 184 actividades.